

**FOREL****Va-t-on en finir  
avec Erwin Kessler?**

Le député de Forel Louis Duc sort de ses gonds et interpelle d'urgence le Conseil d'Etat pour faire cesser les accusations et diffamations d'Erwin Kessler à l'encontre du canton et des Fribourgeois. Ce dernier édite la revue *Acusa* distribuée dans toute la Suisse à près de 500 000 exemplaires. Il s'en prend régulièrement à l'ancien conseiller d'Etat Pascal Corminboeuf, au Ministère public, au Service vétérinaire, sans oublier à Louis Duc lui-même. Le député monte au front pour demander à l'exécutif cantonal qu'Erwin Kessler cesse ces répétitions d'allégations qui jettent le trouble dans la population. Le Broyard espère aussi que le Conseil d'Etat fasse venir cet accusateur, afin de le confronter à ses propos, en l'obligeant à démontrer sur place la véracité de ses dires. «Il est grand temps d'y mettre un terme, soit de découvrir et de savoir enfin où sont le ou les menteurs», argue Louis Duc dans sa missive envoyée la semaine dernière à la chancellerie.